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Eugenia de Montijo, 109

Tel. 91 508 80 96

Madrid

Avda. Juan Carlos I, 17

Tel. 91 688 52 04

LEGANÉS (Madrid)

C/. El Sol, 5

Tel. 91 694 50 87

LEGANES (Madrid)

C/. Monegros, 10 - Local 20

Tel. 91 688 47 96

LEGANÉS (Madrid)

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Comprometidos por la calidad

con total entrega

C/. JENARA GOMEZ, 6

28044 MADRID

Tel. 91 422 01 63

900 100 000
Información General

http://www.nacex.com

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

A.VV. CARABANCHEL ALTO
VECINO PARTIC IPA

Por solo 12€ al año, y con tu
apoyo,

C/ Piña 15, 28044 Madrid.
Telf / Fax: 91 508 95 62

¿YA ERES SOCIO?
¡Consigue que otro vecino se asocie!

LA ASOCIACION ES DE TODOS
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Depósito Legal: M-12642-1992

Por sólo 12€ al año, y con tu apoyo,

el barrio seguirá mejorando.

HAZTE SOCIA / HAZTE SOCIO

CUPÓN DE INSCRIPCIÓN

Nombre:

Apellidos:

Domicilio:

Localidad:

Télefono:

Correo-e:

Temas de interés:

Cuenta bancaria:

Firma:

Fecha: de de 201

Envianos este cupón por fax (91 508 95 62)

o por correo postal (C/ Piña 15, 28044 Madrid).

También puedes traerlo personalmente a

la Asociación o depositarlo en

el buzón de la puerta.

Tus datos pesonales sólo se utilizarán para enviarte información

desde la Asociación, en ningún caso serán cedidos a terceros.

¿YA ERES SOCIO?

¡ CONSIGUE QUE OTRO VECINO SE ASOCIE !

En un documento de la Plataforma contra la privatización del Canal de Isabel II,

se preguntaba por las verdades, últimas razones por las que el Partido en el

Gobierno de la Comunidad de Madrid inició la privatización de una empresa

pública que desde hace 150 años se encarga del suministro del agua en toda la

Comunidad, y se hace siendo rentable y eficaz.

Se respondía, que la derecha española, asentada en esta Comunidad padece

de una obsesión enfermiza por la privatización de todo lo público, que se

entregaría a un sector privado afín ideológico.

Conviene no olvidar que las políticas que se aplican en la Comunidad de Madrid

por la derecha en el gobierno, son alabadas y consideradas modélicas y

generalizables para todo el conjunto del Estado.

En un acto organizado por la Plataforma citada en el Ateneo Madrileño, el

sociólogo chileno Marcos Roitman vino a decir que se privatiza según las

necesidades de los grandes consorcios e intereses de las grandes empresas

privadas, y por ello, la práctica de esta política aparecería mediatizada por el

beneficio de unos pocos y no el de todo el conjunto social.

Aeste proceso privatizador se le sumarían dos rasgos, por un lado su opacidad

y por otro, la falta, ausencia de cauces participativos de la sociedad en

decisiones políticas de singular relieve que afectarían a la calidad de vida del

contribuyente.

Dichas carencias, serían en la medida de lo posible, combatidas por la

Plataforma y sus integrantes en las siguientes direcciones:

- Convocatorias de manifestaciones contra la privatización del agua, que

paulatinamente han ido engrosando la participación. La última contaba con la

implicación del 15-M.

- En la geografía concreta de cada barrio, organización de actos informativos.

En este barrio de CarabanchelAlto el Centro Cultural “García Lorca”.

- Inclusión de artículos sobre esta temática en los medios de expresión de cada

colectivo. La portada de nuestra revista “Nuestro Barrio”, pretendería implicar al

mayor número de vecinos/nas en el rechazo a la privatización del agua.

Se configuraría, propiciando dos estrategias:

- Recogida de firmas que avalen la negativa a una privatización del agua. A

mayor número, mayor respaldo social para actuaciones políticas en las

instituciones correspondientes.

- Convocatoria de una consulta social, que en sí misma, denuncia la ausencia

de la participación ciudadana en decisiones significativas. Esta convocatoria de

consulta social seria un elemento de mayor presión que la anterior.

- Acto público, en el que las alcaldías de izquierdas, que entienden que el Canal

de Isabel II debe mantener su titularidad pública, soliciten la movilización de

todo el pueblo madrileño en contra de las políticas privatizadoras del agua. No

olvidan que el hombre que pilota este proyecto es el vicepresidente regional,

mano derecha de EsperanzaAguirre, y se llama Ignacio González.

Finalizamos, recogiendo unas declaraciones (”El Pais” 6-abril-2011)

del activista aimara, Oscar Olivera, inspirador del filme de Iciar Bollain,

“También la lluvia”, decía:

“la guerra del agua va más allá de la lucha contra la privatización, trata de que

está es un recurso para la vida, es la sangre de los pueblos, un regalo de la

madre naturaleza que no puede ser propiedad de nadie”.

La Junta Directiva

Defensa de la transparencia:

Defensa de lo participativo:

● ● ● ● ● ● ●
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LA SUBIDA DEL VALOR CATASTRAL EN MADRID Y SU REPERCUSIÓN EN LOS TRIBUTOS QUE PAGAMOS

EL IMPUESTO DE PLUSVALÍA

LATASADE BASURAS

(SOBRE EL INCREMENTO DEL

VALOR DE LOS TERRENOS DE NATURALEZAURBANA)

Este impuesto grava los incrementos que experimenta el valor del

suelo en el caso de transmisiones patrimoniales, no sólo por venta,

sino también en el caso de herencias (entre cónyuges, de padres a

hijos) o embargos por falta de pago de la hipoteca.

Como el nuevo Valor Catastral ha incrementado el Valor del Suelo

mucho más que el valor de lo construido, la plusvalía a pagar será

proporcionalmente más elevada.

Además, el impuesto de plusvalías tiene una bonificación del 95%

cuando el Valor Catastral es inferior a 28.250 euros, y del 75% en los

demás casos. Con la presente subida, casi ninguna vivienda podrá

beneficiarse de la bonificación del 95%.

Ruiz Gallardón también eliminó en 2004 la reducción de la base

imponible máxima del 60% que permite la ley.

Como es bien conocido, el gobierno municipal de Ruiz Gallardón

instauró en 2009 una tasa de recogida de residuos urbanos que ya

se pagaba incluida en el importe del IBI desde 1986.

La cuota está en función del valor catastral de la vivienda, y su

importe está fijado por sucesivos tramos. Para 2012 elAyuntamiento

ha modificado estos tramos, con la intención de que el incremento

del valor catastral no haga subir esta tasa. Las viviendas cuyo valor

catastral haya experimentado una subida mayor que la media, sí les

subirá esta tasa, y a las que el valor catastral haya subido por debajo

de la media, incluso podrían pagar menos el año próximo. Estos son

los tramos propuestos para 2012 y la cuota a pagar.

¿Qué es el Valor catastral?

Es un valor administrativo que sirve de referencia de

diversos impuestos municipales y estatales. No puede

superar el 50% del valor de mercado, y se desglosa en un

Valor del Suelo y de lo Construido. Se revisa cada cierto

tiempo, a solicitud delAyuntamiento.

Según datos de la Sociedad de Tasación S.A., en los

últimos 10 años los precios de las viviendas en Madrid han

experimentado una subida media del 57%. Por el

contrario, y según datos del Ayuntamiento de Madrid, la

subida media del valor catastral será del 74%, habiendo

gran cantidad de viviendas cuyo incremento del valor

catastral será mucho mayor.

Se da la circunstancia además de que la subida es más

elevada en el caso del valor del suelo, lo que hace subir

mucho más las plusvalías, como veremos más adelante.

Se puede presentar un recurso contra los nuevos valores

catastrales, en el plazo de 30 días a partir de la

notificación de los nuevos valores, por considerar que son

superiores al 50% del valor comercial (ahora que están

bajando los precios) y que crece muy por encima de la

variación del mercado. Esta subida de los valores

catastrales, que tendrá efectos a partir del 1 de enero de

2012, repercutirá en los impuestos y tasas que pagamos.

Veamos algunos ejemplos.

Es un impuesto directo que recaudan los ayuntamientos y

que grava los bienes rústicos y urbanos. El importe de la

cuota a pagar será el resultado de multiplicar:

- La , que coincide con el valor catastral

en vigor. Cuando se produce un incremento brusco de

dicho valor (como ahora), y para que el impuesto a pagar

no experimente una subida muy elevada en un año, el

incremento se reparte a lo largo de 10 años, de tal manera

que cada año sube una décima parte, resultando una

sobre la que finalmente se calcula el

impuesto.

- El , que por ley deberá estar

comprendido entre el 0,4% y el 1,10%, está situado en la

actualidad en Madrid en el 0,581%.

Entre 2003 y 2011 (era Gallardón) el IBI ha subido por

encima del 100%, debido no sólo a los incrementos

anteriores del valor catastral, sino porque también el Tipo

de Gravamen subió el 13,47%.

El artículo 72.5 de la ley de Haciendas Locales permite la

aplicación de un gravamen reducido (hasta el 0,1%) en los

casos de revisiones catastrales, pero el equipo de

Gallardón no ha querido aplicarlo y de hecho lo retiró en

2004. Y también la ley permite la aplicación de un recargo

de hasta el 50% de la cuota líquida para aquellas

viviendas que se encuentren desocupadas con carácter

permanente, lo que frenaría la especulación y sacaría

más viviendas en alquiler.

IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES (IBI)

Base Imponible

Base Liquidable

Tipo de Gravamen

Es inadmisible que nos obliguen a pagar por duplicado por un mismo

servicio que se ha visto reducido de manera significativa en los

últimos meses, tanto en la recogida de basuras como la limpieza de

las calles, cuyas consecuencias se están notando de manera muy

significativa en nuestras calles. Esto se llama pagar más dinero por

menos servicio.

No debemos consentir que sigan subiendo los impuestos y tasas a

las personas con menos recursos, mientras se los bajan a los que

más tienen. Y que sigan recortando servicios y equipamientos

necesarios por culpa de una nefasta gestión que ha dilapidado los

recursos que son de todos, con obras innecesarias y derrochadoras,

altos cargos excesivos y privatizaciones que nos salen más caras y

dan peor servicio a los madrileños.

Por todo ello, debemos exigir de nuevo la retirada de esta tasa
injusta y excesiva.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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Erase una vez, un Ayuntamiento preocupado por sus

vecinos, unos gobernantes pendientes de sus

conciudadanos que……

Me gustaría que este cuento siguiera así pero no,

nuestra historia no es un cuento, es una realidad, una

burla del Ayuntamiento hacia los vecinos de

Carabanchel.

Hace unos meses, intentando “descubrir” qué era el

edificio que estaban construyendo en una de las calles

paralelas a la Avenida de los Poblados, unas vecinas del

barrio empezaron a hacer llamadas para ver si

conseguían algún tipo de información. En esas llamadas

se hicieron varios “descubrimientos”, el edificio era un

Mercadona, pero la parcela de al lado, era para un

tanatorio privado. Las vecinas, con la mosca detrás de la

oreja, estuvieron preguntando y removiendo “Roma con

Santiago”, para intentar entender el por qué de un

tanatorio privado cuando unos metros más allá hay un

tanatorio perteneciente a la “Empresa Mixta de Servicios

Funerarios”. Tachán, sonó la flauta, la misma Empresa

Mixta de Servicios funerarios está construyendo

DENTRO del recinto del Cementerio Sur de

Carabanchel una Planta de Incineración de Restos

Humanos, un CREMATORIO.

Gracias a las nuevas tecnologías las vecinas del barrio

organizaron una reunión de la que salió una Comisión de

Trabajo para intentar parar la construcción de dicho

Crematorio. Esa Comisión está formada por vecinos a

los que les preocupa MUCHO dicha construcción y con

la colaboración de la Asociación de Vecinos de

Carabanchel Alto y poco a poco, con mucho trabajo y

NULA ayuda de los políticos de este barrio, han ido

averiguando la información que ahora os vamos a

contar:

Para empezar os diré que el Ayuntamiento de Madrid

quiso instalar este Crematorio en Montecarmelo, pero

gracias a la presión de los vecinos, retiraron dicha

instalación.

El Crematorio será explotado por la “Empresa Mixta de

Servicios Funerarios”, gracias a la inestimable e

interesada ayuda de nuestro Ayuntamiento (es

propietario del 51% de las acciones de la empresa). Esta

instalación consistente en un edificio de

aproximadamente 800 metros cuadrados, contendrá 2

hornos crematorios “LAZAR” (ampliables a 4, según

proyecto), diseñados y patentados por “ATROESA” hace

15 años, cuya capacidad de trabajo es de más de 1.200

cremaciones anuales. Con lo que la Planta de

Incineración podría realizar aproximadamente 2.500

cremaciones anuales.

nueva

PELIGRO: CREMATORIOS EN EL BARRIO

Esta actividad, catalogada como potencialmente nociva

e insalubre por la Comunidad de Madrid, así como por

distintos organismos oficiales a nivel nacional y europeo,

llenará el aire que respiramos de altas concentraciones

de partículas tóxicas relacionadas con distintas

enfermedades. Entre estas partículas encontraremos

principalmente dioxinas, furanos y vapor de mercurio,

así como otras partículas igualmente tóxicas

provenientes por ejemplo, de distintos tratamientos

médicos sufridos por el difunto, de productos como

prótesis o marcapasos que se puedan hallar dentro del

cuerpo a incinerar o de los diferentes elementos

utilizados para la construcción o adorno del féretro.

Todas estas partículas tóxicas quedarán suspendidas en

el aire y acumuladas en nuestro entorno como en

parques y jardines, y no sólo supondrá una molestia,

debida al mal olor que inundará nuestro barrio, como

está pasando en otros lugares con este tipo de

instalaciones, sino un grave riesgo para la salud de

nuestras familias una vez empecemos a absorber estas

toxinas de nuestro entorno.

Ante la gravedad que supone esta situación para el

barrio y el descubrimiento de una serie de

irregularidades administrativas que podrían suponer la

nulidad de la licencia de obras así como la definitiva

paralización de la construcción, la Comisión de vecinos

nos movilizamos para luchar por nuestros derechos,

desarrollando una serie de iniciativas, como una labor de

información mediante charlas en juntas o reuniones y

distribución de diferente propaganda, entre nuestros

vecinos y otras asociaciones vecinales próximas.

También se recogieron firmas que próximamente serán

presentadas y se realizó una manifestación en el mes de

mayo en contra de este proyecto a lo largo de laAvda. de

los Poblados. En el mes de julio se presentó un recurso

en el Ayuntamiento de Madrid del que no hemos

obtenido contestación a las irregularidades en él

señaladas.

El pasado mes de septiembre nos reuníamos con Dn.

Carlos Izquierdo, concejal del distrito de Carabanchel,

para trasladarle una serie de preguntas sobre el tema,

quedando todas ellas sin respuesta. En noviembre se

celebró una segunda reunión en la Junta Municipal.

En estos momentos estamos preparando una demanda

contencioso-administrativa en los juzgados, así como

estudiando distintas actuaciones sociales para los

próximos meses y de las que daremos difusión para que

podáis colaborar con nosotros y que el Ayuntamiento se

deje de reir de nosotros, los vecinos de Carabanchel.

Comisión de Trabajo de vecinos contra el crematorio
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PARALIZADA LA CONSTRUCCIÓN DEL COLEGIO MAESTRO PADILLA EN EL PAU DE CARABANCHEL POR LA COMUNIDAD DE MADRID.
CONCENTRACIONES REALIZADAS POR LOS PADRES Y NIÑOS AFECTADOS PARA EXIGIR SU CONSTRUCCIÓN Y ENTREGA

2) Concentraciones durante este tiempo realizadas y
promovidas por el Ampa y Padres afectados del Maestro
Padilla yAVV de CarabanchelAlto

- 30 de Junio. Concentración por la Construcción del CEIP
Maestro Padilla.

- 16 de Octubre. Concentración en SOL por la Construcción
de diferentes Colegios paralizados o a medio hacer de
Colegios Públicos de la Comunidad de Madrid.

Ante esta situación el Ampa y padres del Colegio Maestro

Padilla y, una vez más, la Asociación de Vecinos de

Carabanchel Alto, no han estado inactivos ni tolerantes con

esta injusta situación existente provocada por la Comunidad de

Madrid, por lo que conjuntamente se han protagonizado

diferentes Concentraciones a lo largo de este tiempo para dar a

conocer a los medios y opinión pública la situación en la que se

encuentran nuestros niños, así como para exigir a la

Comunidad de Madrid la rápida construcción y entrega de

nuestro Centro, y de todos los que se encuentren en

situaciones similares en la Comunidad de Madrid. Las

principales Concentraciones llevadas a cabo han sido las

siguientes:

Esta concentración tuvo lugar en las propias

obras del Colegio Maestro Padilla (todavía activas en ese

momento) para exigir a la finalización de las Obras para el inicio

del Curso. Tuvo una importante asistencia de padres y niños

afectados y una importante difusión por la prensa y radio. A

pesar de todo lo anterior, la Comunidad de Madrid paralizó las

Obras semanas después.

Por iniciativa

y coordinación del Ampa y padres del Maestro Padilla y AVV de

Carabanchel Alto, se hizo un importante esfuerzo por unir un

representativo número de Colegios de la Comunidad de Madrid

en situaciones similares a la nuestra, para de esta forma

realizar de forma conjunta la concentración. Además de la

unión de los diferentes Ampas de los Colegios, también se

consiguió la colaboración y apoyo de diferentes Asociaciones

de Vecinos y Plataformas de Educación. A continuación se

enumeran todas las asociaciones convocantes y que apoyaron:

Esta concentración unió a cerca de 1000 niños y padres

afectados de los diferentes Colegios en la céntrica plaza

madrileña de Sol, y tuvo una importante repercusión en los

medios de comunicación (prensa, TV, radio, etc.) de mayor

tirada nacional. En dicha jornada se vivió un magnífico

ambiente de protesta festiva por la situación de los niños.

Incluso se construyó entre todos un Colegio público con cajas

de cartón como símbolo representativo de la protesta hacia la

Comunidad de Madrid.

Ampa CEIP Maestro Padilla del PAU de Carabanchel
Ampa CEIPAntonio Fontán de Montecarmelo (Fuencarral / El Pardo).
Ampa CEIP 2 de Mayo de Pinto
Ampa CEIP Constitución de 1812 de la Vereda de los Estudiantes de Leganés
Ampa CEIP Pinar de San José del PAU de Carabanchel (por prestar menor
Servicio a sus niños por estar el M.Padilla acogido en el mismo Colegio).
Ampa CEIP Leopoldo Calvo-Sotelo de las Tablas (Fuencarral / El Pardo).
Ampa CEIP Josep Tarradellas (Fuencarral/El Pardo).
Asociación de Vecinos de CarabanchelAlto – Plataforma PAU Carabanchel
Asociación de Vecinos de Montecarmelo
Asociación de Vecinos Miguel Hernández del Barrio de Vereda de los
Estudiantes de Leganés
FAPA. Federación de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado de la
Comunidad de Madrid
Plataforma Madrileña por la Defensa de la Educación Infantil 0-6
Junta de Portavoces de las Escuelas Infantiles Públicas de Madrid 0-6

1)Antecedentes

175 niños del barrio actualmente afectados de 3 y 4
años

existiendo numerosos
Colegios de diferentes puntos de Madrid

necesario trasladarlos diariamente en rutas
escolares

Como os hemos ido informado en números anteriores del

presente Boletín, el que tenía que ser el nuevo Colegio de

nuestro Barrio, el CEIP Maestro Padilla, fué prometido por la

Comunidad de Madrid para el inicio del presente curso

2011/2012 debido a las importantes necesidades y carencias

existentes en nuestro Barrio para la escolarización de niños de

infantil (3, 4 y 5 años). Finalmente, dicho Colegio no ha estado

disponible debido a que

desde

el pasado mes de Julio

Las principales causas de la no

disponibilidad del Colegio, podemos resumirlas en las

siguientes:

Los

,

(los de 4 años en el CEIP Pinar de San

José y los de 3 años en el Centro de Educación Especial María

Soriano el cual ha tenido que ser rehabilitado de forma urgente

en el verano).

Sin embargo, esta problemática de Colegios paralizados o a

medio hacer y que debían de haber sido entregados y estar

disponibles en el inicio del curso del 2011/2012, traspasa el

ámbito del Pau de Carabanchel,

donde está ocurriendo lo

mismo. Como consecuencia de la NO entrega de dichos

Colegios, los cientos de niños afectados

se encuentran también alojados en otros Centros

Educativos de la Comunidad para los que en muchas

ocasiones es

, con el consiguiente agravio para los niños y familias

afectadas, así como en definitiva para la educación madrileña.

sus obras de construcción se
encuentran paralizadas por la Comunidad de Madrid

(únicamente realizada la cimentación de
la parte de Infantil).

- La nefasta gestión de la Comunidad de Madrid que hizo que el
arranque de las Obras comenzara muy tarde (mes de Mayo) sin
prácticamente tiempo material para la entrega del mismo en el
inicio del curso 2011/2012.
- Desavenencias existentes en la ejecución de las Obras entre
la empresa constructora (VVO Construcciones) y la propia
Comunidad de Madrid.

se encuentran disgregados por edades en diferentes
Centros de Carabanchel

(Las Tablas,
Montecarmelo, Leganés, Pinto, ...etc)

(en su mayoría de
infantil),

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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Sea como fuere, el Ampa y padres del Maestro Padilla

en caso de no obtener respuestas claras, concisas y creíbles

por parte de la Comunidad de Madrid,

Diego Murat

-de
forma individual o conjunta con el resto de Colegios indicados-

seguiremos realizando
nuevas reivindicaciones hasta que la Comunidad de Madrid
cumpla sus compromisos y obligaciones con estos niños y
familias, y por extensión con la educación madrileña.

3) SituaciónActual y PróximasAcciones
En cuanto a la construcción del Colegio Maestro Padilla de

nuestro barrio, en la actualidad no se conoce cuándo se

retomarán las obras debido al largo proceso administrativo a

seguir para adjudicar las obras a otra nueva empresa

constructora, por lo que empieza a ponerse en peligro la

disponibilidad del Centro incluso para el próximo curso

2012/2013. Esto agravaría todavía más los ya importantes

problemas de escolarización infantil existentes en el Pau de

Carabanchel en los últimos años.

Por todo ello, y conjuntamente con el resto de Colegios

afectados, se ha solicitado a finales de Octubre una reunión con

la Consejera de Educación y Empleo de la Comunidad de

Madrid, Lucía Figar, para exigir información exacta y precisa

sobre la tramitación de cada Colegio, así como plazos y fechas

concretas de su disponibilidad.

Sin embargo, viendo la nula predisposición para el diálogo

(aspecto fundamental y básico en democracia) que hasta el

momento de redacción de estas líneas la Consejería de

Educación de la Comunidad de Madrid está teniendo con

diferentes sectores educativos que están siendo también de

actualidad en estas fechas (Secundaria, etc.), desconocemos

si considerarán apropiado dialogar esta vez con nosotros como

representantes del sector de niños de infantil que están

sufriendo conjuntamente con sus familias esta situación.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

C/. Joaquín Turina, 19 y 21

Teléf. y Fax: 91 508 98 15

28044 MADRID

IMPRESION DIGITAL

FOTOCOPIAS B/N - FOTOCOPIAS COLOR
ENCUADERNACIÓN - WIRE - FASCÍCULOS

RESTAURACIÓN DE LIBROS - PLASTIFICADO
REVELADO FOTOGRÁFICO NORMAL Y DIGITAL

MATERIAL DE OFICINA - PAPEL CONTINUO
RECLAMOS PUBLICITARIOS

SERVICIO DE FAX Y E-MAIL (ENVIO Y RECEPCIÓN)
GRAN SURTIDO EN INVITACIONES DE BODA

Y REGALOS PARA CELEBRACIONES
COMUNIONES - BAUTIZOS - ETC.

CARTELERÍA CUALQUIER TAMAÑO
RELLENADO DE CARTUCHOS DE TINTA

DESDE PEN-DRIVE, C.D., MOVIL, ETC.

A PAPEL O CARTULINA EN COLOR O BLANCO Y NEGRO

PASAMOS SUS PELICULAS A DVD

OFERTA REVELADO
TODAS LAS COPIAS A 0,17

ESCANEADO DE DOCUMENTOS

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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PREGÓN FIESTAS CARABANCHEL ALTO 2011
Buenas tardes vecinas y vecinos de Carabanchel Alto; y

también buenas tardes para todos aquellos que os

encontráis de visita.

Sed todos bienvenidos a estas fiestas de San Pedro 2011.

Hace 3 días estaba en el trabajo (todavía soy de esos que

no están en el paro). Sonó el teléfono y, al otro lado del

mismo estaba Marisa:

- “Oye, Galiano. Te llamo para proponerte que seas el

pregonero de estas fiestas”.

Evasivas.

- “¿Qué dices? Me pillas a traición. No tengo ni idea. ¿Para

cuándo sería?”

- “El jueves 23.”

- “No puede ser, sólo quedan 3 días y además trabajo de

tarde”.

- “No. El jueves es fiesta. No se trabaja”.

- “Bueno…”.

- “¡Adjudicado!”.

Me convenció con no más de cuatro frases. “¿Por qué me

ha convencido?” - Me pregunté:

1. Porque soy muy facilón.

2. Porque no puedo negarme a colaborar con ningún

asunto relacionado con este barrio: Carabanchel Alto.

Con MI barrio.

No puedo decir que soy un carabanchelero total, de pura

cepa. Porque no nací aquí.

Llegué en el año 1955, de la mano de mis padres. Procedía

de un pueblo de la provincia de Jaén que se llama Baeza.

Luego soy un inmigrante.

No puedo decir que nací aquí, como muchos de mis

amigos: los Claudio, los Álvarez, los Salanueva, los

Iglesias,… y tantos otros. Pero me siento de Carabanchel

Alto como ellos. Han pasado los años y, a pesar de que

sólo era un niño, no puedo olvidar cómo nos recibieron y

acogieron: Con los brazos abiertos. Eran nuestros nuevos

vecinos. Nunca nos sentimos extraños. Siempre nos

allanaron el camino. Y todo esto gracias a que

Carabanchel Alto era, y es, un barrio acogedor y

hospitalario. Llegamos desdeAndalucía, Extremadura, las

Dos Castillas y alguna región más.

Y aquí permanecemos.

En los últimos años, han venido de más lejos. Son muchos

los hombres y las mujeres que han abandonado sus

países y a sus familias para llegar hasta aquí en busca de

oportunidades con ilusión de mejorar y asegurarse el

futuro. Hoy convivimos con personas de diferentes

religiones, razas, idiomas, etc.,… Algún día un vecino o

vecina de éstos será el pregonero y reconocerá como yo

hoy que, aunque no nació aquí, se siente tan

carabanchelero como el que más.

Sentirse carabanchelero es muy fácil, porque éste es un

barrio pequeño; y eso que ahora ha crecido un poco con el

P.A.U.

Es un barrio abierto, aquí cabemos todos. Somos

tolerantes, la mayoría trabajadores por cuenta ajena o

pequeños autónomos; d iver t idos, a legres y

comunicativos. Incluso un poco peleones (y si no que se lo

pregunten a los parquímetros. ¡Cómo se tienen que sentir

con la de maldiciones que se llevan!).

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Somos peleones y ojalá no dejáramos de serlo nunca, porque

a Carabanchel Alto le han regalado pocas cosas. La mayor

parte de sus dotaciones las han conseguido los vecinos con su

machacona insistencia y su pelea diaria. Nos hemos armado

de paciencia y de constancia. De una forma pacífica, nuestras

protestas nunca pasaron de una manifestación. Hemos ido

consiguiendo nuestros pequeños y grandes propósitos.

Está bien recordar hoy que hasta para llegar al nivel alcanzado

por estas fiestas tuvimos que pelear. Un buen día, a algún

político de estos que viene, te pide el voto y después

desaparece cuatro años; se le ocurrió que ¿para qué tanta

fiesta popular? Que el pueblo (los vecinos de los barrios) con

una fiesta de distrito tenía suficiente. Y de esta manera

CarabanchelAlto, así como otros barrios del distrito, perdieron

sus fiestas. Fiestas que más tarde se fueron recuperando

gracias al esfuerzo de sus vecinos.

Las de Carabanchel Alto, en concreto, se rescataron en el año

1975, con nuestra Asociación de Vecinos al frente. Fueron

unas fiestas cortas pero intensas. Se celebraron en la cancha

de baloncesto del Colegio Amorós, cedida gentilmente por los

Marianistas. Baile con “música de bote”, limonada casera y

entrega de trofeos de alguna que otra actividad deportiva.

Suficiente para comenzar.

Al año siguiente, las fiestas cambiaron de escenario. Se optó

por un solar situado detrás de la Calle Alfredo Aleix. Fue en

este año, cuando se introdujo la popular Tómbola de la

Asociación. Y años más tarde, la famosa Cucaña con el jamón

arriba, y que siempre se llevaba la misma persona. Se pasó de

ese lugar a otro solar situado al final del Camino de las Cruces.

Ese año se instaló el primer chiringuito en serio. Así pasaron

los años hasta llegar al Parterre y a la Avda. de los Poblados,

para terminar en el Parque de la Cruces, lugar del que también

pretendieron echarnos, aduciendo que estábamos

destrozándolo: No lo consiguieron.

Bueno, yo estoy aquí para hablar de las Fiestas, justo lo

contrario de lo que he hecho. Me he limitado a hacer algo de

biografía y un poquito de historia reivindicativa. ¡Vamos pues,

con las Fiestas!

El diccionario lo define como un conjunto de actos y

diversiones que se organizan para regocijo público con motivo

de un acontecimiento o fecha especial.

Son muchas y variadas las clases de fiesta. Éstas en concreto,

por tradición, son fiestas patronales que se celebran en honor

a San Pedro Apóstol, Patrón de Carabanchel Alto. Aunque

este año, como somos generosos y amigos de compartir, le

vamos a dar un poco de cuartelillo también a San Juan. No son

éstas unas fiestas religiosas estrictamente. Son fiestas

abiertas y plurales, a las que cada vecino les dará el carácter

que considere.

Discurso literario que se pronuncia en público con

motivo de alguna fiesta o celebración.

Es este apartado donde, aparte de la charleta que me estoy

marcando, vamos a comunicaros el programa de las fiestas.

Fiesta:

Pregón:
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FIESTAS DE CARABANCHEL ALTO 2011

Como todos los años, se celebraron la Fiestas de nuestro

barrio, del 23 al 28 de Junio de 2011, como en años

anteriores, los colectivos que trabajan en el barrio, se

implicaron en las mismas, y la Asociación de Vecinos,

como siempre a lo largo de unos 30 años, reivindicando las

mismas y participando con nuestro trabajo activo, a que se

mejoren, cada año un poquito más.

Las Fiestas del barrio tenemos que cuidarlas, y exigir al

Ayuntamiento, que el contenido sea cada año más

cultural, más atractivas y participativas, que es la forma de

que los vecinos las hagan suyas, las fiestas de los barrios

deben ser unas fechas de encuentros con personas, que

siendo del mismo barrio, no nos vemos con frecuencia,

pero siempre coincidimos en las fiestas de Carabanchel

Alto.

Todos los años, nos preocupan los actos que van dirigidos

a los niños, que consideramos escasos y no a la altura que

se merecen nuestros pequeños, por lo que siempre

pretendemos que se invierta más presupuesto en las

actividades para ellos, otra cosa, a la que no debemos

renunciar nunca, es a los fuegos artificiales, ya que es

fantástico ver como se llena el parque de vecinos para

contemplar los fuegos, que en la noche y el reflejo de los

mismos en el agua del estanque, es muy bonito.

Esperamos que el año próximo, consigamos entre todos

mejorarlas, ya que no debemos renunciar a las mismas, ni

siquiera por la crisis, es más, en época de crisis, es más

necesario las fiestas en la calle y en los barrios.

Quedamos todos convocados a las próximas Fiestas de

CarabanchelAlto, para el 2012.

Amparo Golderos

Pregonero: Persona que difunde el pregón. ¡Ése soy yo!

Este año habían contratado a Mouriño, pero por razones

de fuerza mayor no ha podido venir.Así que han tenido que

buscarle un sustituto.

No se conocen fiestas sin juegos, bailes, cante, música,

concursos gastronómicos, ferias para vender y comprar,

actos culturales, chiringuitos, caballitos, coches de

choque,… en estas fiestas tenemos todo eso y más.

Agradecer a todos cuantos han participado en la

elaboración y futura puesta en marcha del programa de

fiestas. Siete días intensos con actividades de topo tipo:

culturales, recreativas, deportivas, ocio y diversión. Y lo que

es mejor, para todas las edades: niños, jóvenes, mayores y

más mayores. Han sido muchos los colaboradores que han

confeccionado el programa y cada cual ha participado en la

preparación de los diferentes actos, acorde con su edad y su

actividad.

Unas fiestas y un programa sin participación y sin asistencia

no son nada. Papel mojado y trabajo desperdiciado.

Por eso desde aquí os animo a salir a la calle y disfrutar

durante estos días. Es el momento de bailar, reír, cantar,

comer y beber. Eso sí, procurad hacerlo con moderación.

Omito otras cosas que ya en su día dejó dichas el viejo

profesor.

Aprovechad la ocasión para invitar a todos aquellos que se

cambiaron de barrio para reencontraros y juntos recordar

batallitas y continuar haciendo historia. Os deseo a todos

unas felices fiestas que no sean más que el principio de un

verano fabuloso.

¡Buenas tardes y hasta la vista!

Juan Luis Galiano
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GRAN VARIEDAD DE PLANTOS PREPARADOS
PARA LLEVAR

* EMPANADA

* TORTILLA

* ALITAS

* CROQUETAS

* ENSALADAS

* LASAÑA

* ALBONDIGAS

* POSTRES

* ... Y POR ENCARGO:

* ARROCES AL GUSTO

* CORDERO

* COCHINILLO

* CABRITO

ABIERTO TODOS LOS DIAS DE 10:00 a 16:00

* PAELLA

* FIDEUÁ

* COSTILLAS

* BACALAO

C/ Engenia de Montijo, 108 (Pla. Emperatriz) (91 4006701)
C/ Cebreros, 46 (Metro Lucero) (91 4630503)

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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BANDO MUNICIPAL

SE HACE SABER

VECINA, VECINO

Que por Orden del Señor Alcalde,

que recorría las calles

de Carabanchel desde hace más de 35 años.

Los millones de euros que cuesta acondicionar y mantener el fastuoso

Palacio de Cibeles ha obligado a eliminar los pocos miles de euros que

se destinaban a esta fiesta, de la que disfrutaban, no sólo las niñas y

niños de Carabanchel, sino también sus familiares, y los vecinos

y comerciantes del barrio en general.

Debemos evitar que esto ocurra; con la colaboración de vecin@s,

comerciantes y asociaciones diversas,

que siga recorriendo las calles del barrio

ha quedado SUPRIMIDA la tradicional

CABALGATA DE REYES

podemos organizar UNA

CABALGATA POPULAR

VAMOS A INTENTARLO Nuestras niñas y niños se lo merecen.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

CALLEJON DE LOS MARIANISTAS

En una carta de fecha 3-11-11 al Concejal del

Distrito, donde solicitábamos información

sobre las obras del "Callejón de los

Marianistas", nos contesta con la carta que

adjuntamos a continuación.

Este es el proceder habitual del Concejal a los

escritos que envía esta Asociación de

Vecinos.
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¿DÓNDE ESTÁ LA DEMOCRACIA?

tranquilizado los mercados? Pues parece que no, porque en el

momento de redactar este artículo, nos anuncian que la

llamada “prima de riesgo” española alcanza un nuevo récord.

¿Entonces?

. La Unión Europea lleva varios meses

presionando a Grecia para que acometa un durísimo ajuste que

rebajará enormemente los servicios que el estado presta a sus

ciudadanos, como condición para ayudar a salvar, no a ese

país, sino a la moneda única que beneficia sobre todo a los

países más grandes. Cuando el gobierno ha pensado en

consultar a sus ciudadanos sobre estas medidas impuestas, la

presión externa ha sido tal que ha obligado a dimitir al gobierno

en pleno, en una clara demostración del concepto que los

“demócratas de toda la vida” tienen de eso que tanto pregonan.

No conviene consultar al pueblo, porque puede fastidiar los

planes de algunos.

Eso es precisamente lo que ocurrió en Islandia, país del que

nada informan.Aquel pequeño país vivía con comodidad, hasta

que unos banqueros desaprensivos decidieron endeudarse

hasta las cejas para multiplicar sus negocios, lo que no

consiguieron finalmente. Su ruina llevó aparejada la de todo el

país, pues “los mercados” obligaron al estado a devolver unos

préstamos que habían sido comprometidos por unos

banqueros.

El pueblo se rebeló y se negó a pagar esta deuda que no era

suya, forzando la convocatoria de varios referéndum que se

saldaron todos con el mismo resultado. Consecuencia: el país y

su población se recupera con bastante solvencia de la crisis

provocada por los especuladores, gracia a que no se

sometieron a sus dictados.

: El gobierno italiano (también cuando se redactan

estas líneas) se tambalea en manos de los mercados, no

precisamente por lo corrupto de su líder, sino por no atornillar

suficiente a sus ciudadanos. Y desde la caída de las torres

gemelas se han deteriorado aún más las relaciones

internacionales, que no obedecen a ningún derecho. Si un país

tiene riquezas, y su gobierno no es suficientemente generoso

con las potencias, pues se le invade y, en nombre de una

supuesta democracia que bombardea, saquea y tortura lo que

haga falta, se sustituye al gobierno, aunque el nuevo gobierno

no tenga nada de democrático.

Este es el panorama que tenemos en estos momentos.

Durante el franquismo anhelábamos la democracia, las

libertades y el estado de bienestar. 35 años después estamos

viviendo perplejos el desmantelamiento de todo ello, si es que

lo hemos llegado a tener alguna vez.

Cada vez resulta más claro que el capitalismo es incompatible

con la democracia, la de verdad, no la delegada que corrompe

a sus representantes que finalmente se olvidan de sus

representados.

No perdamos los anhelos, pero no pongamos nuestra

esperanza en aquellos de los que poco podemos esperar.

Luchemos de nuevo por la democracia, luchemos por otro

sistema económico que la haga posible.

Pedro Casas

Referéndum griego

Otros casos

¿DÓNDE ESTÁ LADEMOCRACIA?

Con la excusa de la crisis que no cesa, estamos viviendo

acontecimientos sociales y políticos que representan un

cambio sustancial en la legislación y el marco de relaciones, no

sólo laborales, sino de las instituciones políticas. Y el escenario

de toda esta convulsión es la vieja Europa, la que creía que

vivía en el mejor de los mundos posibles y pensaba que los

recortes y la precariedad sólo eran cosa de los países en

desarrollo, que son los que proporcionan el bienestar de los

países más ricos.

Pues la cosa ha cambiado, y el capitalismo insaciable quiere

aumentar sus ganancias también en el primer mundo, a costa

de lo que sea.

Hace muy poco nos decían que éramos una potencia

económica mundial, solvente y sin problemas, y de pronto nos

enteramos que para que esto siga funcionando, el estado y las

grandes empresas tienen que salir todos los días a pedir

prestado elevadísimas cantidades de dinero, a unos intereses

que marcan “los mercados” especulativos. Y sin ese dinero

parece que nos iríamos a pique en dos días.

Por lo tanto, tenemos que plegarnos a lo que esos mercados

nos impongan, no sólo en el terreno comercial (el interés de

usura que nos hacen pagar), sino en la legislación laboral, los

servicios que se prestan, la Constitución y, si hace falta, hasta

el gobierno de la nación.

Cada vez es más real lo que se corea por las calles, “lo llaman

democracia y no lo es”, porque la soberanía popular ha

desaparecido, y el sistema de representación política queda

secuestrado en manos de estos especuladores sin escrúpulos,

que no reparan en montar guerras, explotar a los niños, crear

hambrunas, contaminar los recursos y envenenar sin

problemas si de todo ello pueden sacar alguna ganancia

económica. Veamos unos pequeños ejemplos de rabiosa

actualidad que muestran esta desaparición de la democracia.

: En mayo de 2010 comenzó una batería de

reformas de las relaciones laborales que eran consideradas

“muy rígidas”, con las que aumentaría el empleo. El resultado,

18 meses después, ha sido la destrucción de 400.000 nuevos

puestos de trabajo, situando el desempleo en los 5 millones de

personas. En realidad era para contentar a los mercados

: En agosto, mes vacacional por

excelencia (también en política), los líderes de los dos partidos

mayoritarios decidieron, a espalda incluso de sus propios

partidos, la reforma de la Constitución, la que parecía sagrada

e intocable. ¿Qué querían los mercados y los empresarios

alemanes que con tanta insistencia presionaban desde

principios de año? Pues que “Los créditos para satisfacer los

intereses y el capital de la deuda pública de las

Administraciones se entenderán siempre incluidos en el estado

de gastos de sus presupuestos y su pago gozará de prioridad

absoluta. Estos créditos no podrán ser objeto de enmienda o

modificación, mientras se ajusten a las condiciones de la ley de

emisión”. Esta reforma se ha impuesto con la coacción de

diputados y senadores (los díscolos no entrarían en las nuevas

listas electorales) y sin el referéndum popular que toda

modificación constitucional debería conllevar. ¿Se han

Reforma laboral

Reforma de la Constitución

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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EDIFICIO DE PUERTAS ABIERTAS EN NUESTRO BARRIO

En la misma parcela se encuentra también otro edificio, que está previsto funcione a finales de Noviembre, calificado

como de choque de invierno, que sólo funcionará en invierno, para pernoctar los “sin techo” y resguardarlos del frio

invernal, tendremos en breve una reunión para informarnos del funcionamiento del mismo, así como de la evolución

del primer centro y de las incidencias que haya habido, desde nuestra última reunión.

Seguiremos muy cerca el desarrollo de estos Centros procurando de que no deterioren en nada la vida en

nuestro barrio.

N
U

E
S

T
R

O

13

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Algunos de nuestros vecinos conocerán el

edificio al cual nos referimos, pero como

habrá otros vecinos que los desconocen

explicaremos lo que es y donde está

ubicado.

Se encuentra en una parcela del PAU

concretamente al final del Pinar de San

José C/ Pinar de San José 104, en frente de

la perrera Municipal en la carretera que va a

confluir con la de la Fortuna.

Este edificio está dedicado concretamente

a residencia de gente sin techo, en su

mayoría personas con necesidad de algún

tipo de atención.

Se inauguró sobre Mayo en el presente

año. En los primeros momentos hubo

algunos incidentes, sobre todo en los

alrededores del Mercadona, que es la zona

por donde ellos se mueven y hacen sus

compras. Algunos vecinos también

protestaban porque fue un poco impactante

encontrarse por el barrio con estos nuevos

vecinos, de los cuales se pensaba que iban

a deteriorar el mismo.

Se creó una comisión de vecinos y la

Asociación de Vecinos del Barrio, y nos

pusimos en comunicación con la Dirección

del Centro para transmitirle los problemas

que estaban causando y que pusieran los

medios adecuados para solucionarlos.

Desde nuestro primer contacto con ellos es

verdad que se solucionaron un poco las

cosas, realizamos un seguimiento con

reuniones periódicas para informarnos de

la marcha del Centro y de las incidencias

que se dan en el Barrio.

A continuación detallamos unos teléfonos

facilitados por la Dirección del Centro para

que cualquiera pueda dirigirse en caso de

tener que comunicar cualquier incidencia

que presencie en el barrio.

Teléfono del Centro : 91 5112100 / Teléfono

Samur Social: 91 48020205

Regreso de un usuario al centro de acogida “Puerta Abierta”
(C/ Pinar de San José 104).
“Unos y otros no ajustaron tanto al perfil del centro que
dejamos de ver a los/as más díscolos/as, refractarios/as ... “

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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RESULTADOS DE LAS ELECCIONES AUTONÓMICAS Y MUNICIPALES CELEBRADAS EL PASADO 22 DE MAYO

Como puede observarse, Carabanchel Alto (cuyos límites coinciden con el barrio municipal de Buenavista, que también incluye el

PAU), es el barrio de Carabanchel en el que se produce:

- Menor porcentaje de votos al PP

- Mayor porcentaje de votos a IU (2º en autonómicas) y UPyD (sobre todo en el PAU)

- Segundo mayor porcentaje de votos al PSOE

- Menor abstención

- Mayor porcentaje de votos blancos y nulos

Como correspondía, el pasado 22 de mayo se celebraron elecciones autonómicas y municipales en Madrid, al igual que en casi todo

el estado.

Adjuntamos un cuadro con los resultados, en valores absolutos y relativos, de las candidaturas que obtuvieron representación

institucional, en el conjunto de la ciudad de Madrid y en el distrito de Carabanchel, desglosado por barrios.

HERBOLARIO - CLÍNICA

FÉLIX

* RECUPERACIONES

FUNCIONALES

* MASAJE DEPORTIVO

* QUIROMASAJE

* ARTRITIS ARTROSIS

* LINFÁTICO

* ACUPUNTURA

* PRACTICANTE - ATS

* CONSULTA DIARIA

IGUALATORIO

* ANALÍTICA BASICA

* TRATAMIENTOS

NATURALES

Mercedes Rodriguez,1º Bajo E
Telf.91 508 63 69

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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LA IMPORTANCIA DE AFILIARSE A LA ASOCIACIÓN DE VECINOS Y DE COLABORAR CON EL BARRIO

Otra cosa es la colaboración humana, la participación en el

trabajo. Cuando surge un problema en el barrio, es normal

que se forme una comisión de personas afectadas, a las

que la Asociación (que es de todos los vecinos, para la

mejora del barrio) presta sus medios y experiencia. En

estos momentos hay dos problemas en los que así está

ocurriendo, y de los que los propios vecinos informan en

este mismo boletín. Es necesario que los afectados por un

problema se impliquen y movilicen, pues es la única

manera de lograr colectivamente una solución positiva.

Desde aquí felicitamos a quienes han luchado a lo largo de

los años por un barrio mejor, como está grabado en el mural

de la estación de metro de CarabanchelAlto.

Pero no podemos olvidar que también hacen falta otras

personas que estén dispuestas a preocuparse también por

otros problemas, aunque no les afecten directamente.

Estas personas son las que permiten dar continuidad al

trabajo colectivo, y que la experiencia y medios

acumulados puedan ser usados por quien los necesita. Y

por eso también son necesarias, porque si no, la

Asociación no podría estar al servicio del barrio, se

cerraría.

Sabemos que en la sociedad actual no es fácil tener tiempo

disponible, ya que la colaboración con la Asociación se

hace sin ningún tipo de remuneración y en los ratos libres.

Pero hay muchas maneras de colaborar, ofreciendo uno o

más días a la semana, o desde casa manteniendo la web

(que la tenemos un poco desatendida), o elaborando y

colocando carteles, haciendo escritos y propuestas para

un barrio mejor.

Desde aquí animamos a quien disponga de algo de tiempo,

y tenga ganas de ofrecerlo a la colectividad, a que se ponga

en contacto con la Junta Directiva, que se reúne en el local

los lunes de 19-21h, y cuyas reuniones están abiertas a la

participación de quienes quieran participar en sus

trabajos.

Ánimo, que merece la pena, pues la experiencia resulta

muy enriquecedora.

La Asociación de Vecinos de Carabanchel Alto echó a

andar en 1973. Desde entonces hemos conseguido

muchas cosas para nuestro barrio. No vamos a

enumerarlas ahora todas, pero sin duda que muchas de

ellas no se habrían conseguido nunca o se habrían

retrasado aún más sin su contribución (por ejemplo el

metro).

¿Cómo las hemos logrado? Pues gracias al esfuerzo y la

ilusión puestas por las vecinas y vecinos que en cada

momento han estado en la pelea. Y a la Asociación que ha

permanecido en el tiempo, y gracias a ello nos resulta más

fácil organizarnos cuando surge un nuevo problema o

reivindicación. En la Asociación se acumulan muchas

experiencias, y también recursos que se ponen a

disposición de quien los necesite, como el local, la

documentación archivada, megafonía y pancartas, los

contactos con medios de comunicación e instituciones, y

un largo etcétera.

Para que esto siga siendo así, y que en el futuro podamos

seguir usando estos medios que se ofrecen para mejorar el

barrio, se necesita de unos recursos económicos (para

pagar el local) y de personas que mantengan abierta la

asociación para lo que pueda surgir.

Lo primero, los recursos económicos, salen principalmente

de las cuotas de los socios, que desde hace muchos años

se mantiene en la casi simbólica cuota de 12 euros al año

(que puede incrementarse de forma voluntaria). Con esto

podemos mantener el local, teléfono, web y correo

electrónico para que los vecinos puedan ponerse en

contacto con laAsociación.

Somos más de 400 socias y socios, pero si pensamos en la

cantidad de vecinos que se han visto beneficiados por el

trabajo y las reivindicaciones realizadas desde la

Asociación, esta cantidad puede parecer un poco injusta.

Sabemos que muchos vecinos seguirán indiferentes y

esperando cómodamente a que otros hagan lo que ellos

también deberían hacer. Pero también sabemos que habrá

otros muchos que no piensan así, y que todavía no se han

afiliado porque no se lo han planteado, o han llegado

recientemente al barrio. A estas personas es a las que

sobre todo va dirigida esta reflexión.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

C/ PIÑA, 15 - BAJO B

Tel. y Fax: 91 508 95 62

28044 MADRID

CODIGO CUENTA CLIENTE C.C.C

FIRMA: Forma de Pago:

Anual - Banco:

Otra: .................

SOLICITUD DE INGRESO

Recorta este Boletín y lo puedes entregar en el Local de la Asociación de Vecinos. Lunes de 19 a 21h.

D./Dª.: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

DOMICILIO: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

TELEFONO: . . . . . . . . . . . . . .

Solicita su ingreso en la Asociación de Vecinos de

Carabanchel Alto, y se compromete a pagar la cuota

anual de . . . . . . euros.

Madrid, . . . . de . . . . . . . . . . . . . de 20....

Entidad Oficina D.C. Nº Cuenta Corriente

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
ASOCIACIÓN DE VECINOS
DE CARABANCHEL ALTO
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C A R A B A N C H E L A LT O

INAUGURADO EL JARDIN DE LA MEMORIA DE LA CARCEL DE CARABANCHEL

Porque esa memoria nos recuerda que la represión

franquista durante la dictadura fue atroz; se calcula que

cerca de un millón de españoles fueron represaliados y

encarcelados en todas las prisiones del territorio español.

Por eso hoy la Plataforma por un Centro para la Paz y la

Memoria en la Cárcel de Carabanchel quiere rendir un

homenaje a las víctimas de la dictadura franquista, por

defender la libertad, la democracia y la justicia social, con

este sencillo Monumento Popular y este Jardín de la

Memoria. Monumento y jardín realizado con nuestro

esfuerzo, con nuestras propias manos, las de la Plataforma

y sus Asociaciones de Vecinos, los presos y la Asamblea

Popular de Carabanchel a la cual agradecemos el trabajo

realizado.

Y deciros, por último, que seguiremos luchando

incansablemente por mantener viva la Memoria Histórica en

nuestro país, no sólo por el recuerdo de nuestros

antepasados y de todas las personas represaliadas, sino

para que sirva de ejemplo y orgullo a nuestros hijos y a las

generaciones venideras. Y por este motivo reclamamos,

una vez más, que el antiguo hospital penitenciario, único

edificio que dejaron en pie de la antigua cárcel, hoy

convertida en otra cárcel (el CIE-Centro de Internamiento de

Extranjeros), tan injusta como aquella porque tienen

internadas a personas que no han cometido delito alguno,

que en dicho centro se cree el centro por la Paz y la Memoria

de la antigua cárcel de Carabanchel

A continuación, se realizó otro acto de presentación del

Huerto de la Memoria, por iniciativa de la comisión de

Ambiente y Medio Natural de la Asamblea Popular de

Carabanchel (15-M). En dicho acto se informó de la finalidad

de la iniciativa, que principalmente será didáctica, de

conocimiento in situ de los procesos que permiten nuestra

alimentación, y de producción de alimentos que puedan ser

aprovechados.

El huerto se irá ampliando según se incorporen más manos

a las tareas.

La naturaleza quiso celebrar estos dos actos con la

generosa lluvia con la que nos obsequió los siguientes días,

poniendo fin a largos meses de sequía.

HUERTO DE LAMEMORIA

En la mañana del domingo 23 de octubre se ha inaugurado,

en el interior de los terrenos de la desaparecida cárcel de

Carabanchel, el Jardín de la Memoria y el Monumento

Popular dedicado a los presos y represaliados del

franquismo. Al acto han asistido cerca de doscientas

personas, vecinos de los barrios de Aluche y Carabanchel y

antiguos presos políticos como Víctor Díaz Cardiel, Chato

Galante, Luis Berlinches, etc que estuvieron encarcelados

en la histórica prisión, quienes plantaron 7 cipreses, han

colocado una placa conmemorativa y han descubierto una

reproducción a escala del conjunto de los edificios que

configuraban el panóptico central de la cárcel. El jardín se

completa, por ahora, con unas plantas aromáticas, otras

ornamentales y dos ciruelos.

Los terrenos de Carabanchel, después de tres años del

derribo se encuentran totalmente abandonados, siendo un

testimonio evidente de la desidia mostrada por las

Administraciones hacia este Lugar de Memoria.

Con motivo del TercerAniversario del derribo de la Cárcel de

Carabanchel y para poner de manifiesto las mentiras,

incumplimientos y abandono que han supuesto estos tres

años, en los que el Gobierno se ha negado a la realización

de un Centro por la Memoria, así como, a su vez, el

incumplimiento de las autoridades autonómicas quienes no

han creado los equipamientos sociales prometidos, nos

encontramos en estos momentos con unos terrenos

totalmente abandonados, degradados y llenos de suciedad.

La prisa que tenían por derribar la cúpula de la cárcel nos

indica que no solamente era motivo de una actuación

especulativa, sino que, para su vergüenza, lo que

pretendían era borrar la memoria, que se olvidase la

represión franquista en la cárcel de Carabanchel y en todas

las cárceles de España.

Pero no la han conseguido. La memoria resiste y hoy

estamos aquí para denunciar los cerca de 200.000

españoles asesinados por el franquismo, muchos de ellos

enterrados en fosas comunes en miles de cunetas del

Estado Español.

Porque tenemos memoria, queremos recordar a todas las

personas que fueron expulsadas de nuestro país, a los miles

de personas que sufrieron prisión y muerte en los campos de

concentración en España, y en los campos nazis, a los niños

secuestrados...

TEXTO LEÍDO EN ELACTO:

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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FEDERICO GARCÍA LORCA
RINCÓN DE POETAS/POETISAS

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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ASOCIACIÓN DE VECINOS

CARABANCHEL ALTO
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

C. D. EMPERATRIZ
A C T I V I D A D E S

KÁRATE (Infantil y

Adultos)

AEROBIC (Infantil y

Adultos)

CULTURISMO - PESAS

FITNES

PREPARACIÓN FÍSICA

FULL CONTACT

KICK BOXING

AQUAGIM

AQUAEROBIC

PISCINA CLIMATIZADA

CURSILLOS DE NATACIÓN

NATACIÓN LIBRE

MATRONATACIÓN

CURSOS DE BUCEO

CURSILLOS DE VERANO

SAUNA GRATIS PARA SOCIOS

Abierto todo el año

Avda. de Carabanchel Alto, 16 - Telfs. 91 508 11 57 - 91 508 55 59

SEGUROS GENERALES

28044 MADRID

● AUTOMOVILES

● HOGAR

● COMERCIOS

● CONSULTAS

● VACUNACIONES

● CIRUGÍA

● ANÁLISIS

● RAYOS X

● PELUQUERIA

● BAÑOS

● ALIMENTACIÓN

● ACCESORIOS

● VISITAS A DOMICILIO

Parque Eugenia de Montijo, 42

Tlf. 91 466 29 96 - 91 525 16 94
28047 MADRID

CLINICACLINICACLINICACLINICACLINICA

VETERINARIAVETERINARIAVETERINARIAVETERINARIAVETERINARIA

KENPO

● VIDA

● PENSIONES

● ETC.

● SALUD

● ACCIDENTES

● COMUNIDADES

Alfredo Aleix, 5
Telf/Fax: 91 508 14 87

mafesin.seguros@teleline.es

Telf/Fax: 91 508 11 21

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●



● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Calle Alzina 1
(esquina Gómez de
Arteche)

Junto al PAU y frente
al colegio Amorós

Carabanchel Alto
28044 MADRID

Tfno/Fax
91 508 26 89

e-mail:
duocristal@gmail.com

DUO CRISTAL

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

A.VV. CARABANCHEL ALTO
VECINO PARTIC IPA

Por solo 12€ al año, y con tu
apoyo,

C/ Piña 15, 28044 Madrid.
Telf / Fax: 91 508 95 62

¿YA ERES SOCIO?
¡Consigue que otro vecino se asocie!

LA ASOCIACION ES DE TODOS



● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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C/ Parque Eugenia de Montijo, 42

FUERA DEL PLANO

Calle Eugenia de Montijo, 109

Ecozar S.A. Supermercado Maxcoop

Calle Eugenia de Montijo, 108

El As del Pollo - Comidas Preparadas

Calle Joaquin Turina, 19 y 21

Artes Graficas Cañada S.L.

Avd/ Carabanchel Alto, 10

J.Perfil Peluqueros

Avd/ Carabanchel Alto, 16

Club Deportivo Emperatriz

Calle Alfredo Aleix, 5

Mafesin Correduria Seguros S.L.

Calle Mercedes Rodriguez, 8

Ludoteca Traviesos

Calle Alzina, 1

Cristaleria Duo Cristal

Calle de la Piña, 15

AA.VV. Carabanchel Alto

Calle Alfredo Aleix, 36, puesto 13

Fruteria Hermanos Gutierrez

Calle Piqueñas, 10

Churreria Hnos. Lopez

Green Can Clinica Veterinaria

Avd/ Carabanchel Alto, 62

AC Archicopy S.L. Fotocopias y Planos

Avd/ Carabanchel Alto, 3

Idimagen - La Nueva Fotografia

Calle Mercedes Rodriguez, 1

Herbolario - Clinica Félix

Avd/ Carabanchel Alto, 23

GF Gestión Integral de Fincas S.L.

Calle Jenara Gómez, 6

Nacex Servicio Exprés
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DISCURSO DE COHN-BENDIT EN EL PARLAMENTO EUROPEO

Si el Consejo es incapaz de hacerlo, hagámoslo nosotros

desde el Parlamento, creemos de una vez un Fondo Monetario

Europeo que pueda poner freno a la especulación.

Podemos hacerlo – “Yes we can”, Hagámoslo pues.

Y ahora otra cosa: sobre la supervisión de qué está sucediendo

en Grecia.

Piso a la Comisión que sea la Dirección General de Empleo

quien se ocupe en la práctica de dicho control, para poder así

tener idea de lo que pasa en Grecia.

Además, le pido al Consejo que le diga al FMI que la Oficina

Internacional del Empleo debe tomar cartas en el asunto de lo

que está pasando en Grecia.

¡Se trata de personas, no debe decidir sólo el Dinero!

¡Son las instituciones europeas e internacionales del empleo

las que deben poner freno al delirio de los financieros!

Y finalmente, existe también otra manera de prestar ayuda a los

presupuestos de Grecia:

Tomar de una vez la iniciativa, como Unión Europea que

somos, de fomentar el desarme en la región.

Una iniciativa política para el desarme entre Grecia y Turquía,

una iniciativa política para que las fuerzas armadas turcas se

retiren del norte de Chipre. ¡Si en el fondo somos unos

hipócritas”.

En los últimos meses, Francia le ha vendido 6 fragatas a Grecia

por 2.500 millones de euros, helicópteros por 400 millones,

material de combate por 100 millones cada uno, mis “espías” no

han sabido decirme si fueron 10, 20 o 30. Y Alemania le ha

vendido a Grecia otros 6 submarinos por otros 1.000 millones.

¡Si somos unos absolutos hipócritas! ¡Les prestamos dinero

para que nos compren armas!

Pido a la Comisión que reporte al Parlamento y al Consejo cada

venta de armamento realizada por europeos a Grecia y Turquía

en los últimos años. ¡Más transparencia!

Si somos de verdad responsables, garanticemos entre todos la

integridad territorial de Grecia.

¡Grecia tiene más de 100.000 soldados, Alemania tiene

200.000! Es totalmente absurdo que un país de 11 millones de

habitantes tenga un ejército de 100.000 soldados.

Creo que aplicar estos recortes es más eficaz que recortar

sueldos de menos de mil euros.

Yo le pido a la Comisión un poco de justicia.

!

Todo se puede ver en:
h t t p : / / w w w . y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = n q n o 8 H -

mjeY&feature=player_embedded#
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No todos los Parlamentarios Europeos parece que estén
representando a los ciudadanos, sino a los poderes políticos,
mientras tanto, que hacen los medios de información mas que
bombardearnos de noticias de futbol y cotilleos de famosillos, y de
los dirigentes más importantes solo sabemos que se dan
apretones de manos mientras sonríen a los fotógrafos.

A continuación se transcribe el discurso de Parlamentario
Daniel Cohn-Bendit de los Verdes/EFA en el Parlamento Europeo.
Día 5-5-2010

Presidente:

Muchas gracias- Tiene la Palabra el partido de los Verdes.

Señor Cohn-Bendit

Cohn-Bendit:

Señor Presidente, estimados compañeros: Quisiera continuar

en la línea tratada por Guy Verhofstadt.

Es evidente que durante 4 meses hemos estado mareando la

perdiz. Es evidente que nos hemos equivocado.

Es evidente, con esos titubeos, hemos estado dando pábulo a

los mercados y a la especulación.

Por lo menos, los miembros del Consejo responsables

deberían decirlo, deberían decir “es culpa nuestra”.

La Sra. Merkel, el Sr. Sarkozy, no sé en realidad qué papel

juegan como todos hemos leído en los periódicos, esto debería

haberse hecho de inmediato.

Lo que le estamos pidiendo al gobierno de Papandreou es algo

casi imposible de lograr.

Yo le pido a Ecofin y a los presidentes de los gobiernos que

piensen si ellos mismos son capaces de hacer en sus países

reformas como las que le estamos pidiendo a Grecia. ¿Cuánto

tiempo haría falta para reformar el sistema de pensiones en

Francia?

¿Cuánto tiempo necesitaría Alemania para arreglar sus

pensiones?

¡Y le estamos pidiendo a Papandreou que lo cambie todo en 3

meses!

Están siendo Uds. Totalmente irracionales, y prueba de ello es

lo que ahora está pasando en Grecia.

No le estamos dando a Papandreou ni a Grecia el tiempo

necesario para encontrar una solución consensuada.

No existe en Grecia una identificación con el Estado. Existe tan

sólo el “cada cual a lo suyo”, y eso es lamentable.

La culpa es de todos: décadas de corrupción de la clase política

en Grecia.

¿No deberíamos tratar de convencerles con prácticas y no sólo

con decretos? El consenso hace falta crearlo!

Y ya verán Uds. Lo que va a pasar en España cuando empiecen

los problemas. Ya verán en Portugal.

El Sr. Barroso lo sabe muy bien: fue así como perdió las

elecciones. No, rectifico, nunca perdió las elecciones.

Quiero decir con esto que debemos inspirar una actitud de

responsabilidad, y no pedir lo imposible.

Creo recordar que alguien dijo hace tiempo “!Quiero que me

devuelvan mi dinero!” (M.Thatcher)

YAhora queremos ganar dinero a costa de los griegos.

¡Porque de eso se trata! A nosotros nos prestan al 1,5% o al 3%

y nosotros le prestamos a Grecia al 3%, al 5% y al 6%.

¡Estamos haciendo negocio a costa de los griegos y eso es

inadmisible!

Por otro lado, Europa también puede tomar iniciativas. Guy

Verhofstadt tiene razón cuando habla de un Fondo Monetario

Europeo, de un fondo de inversión y solidaridad. Para llevar a

cabo un préstamo europeo habría que modificar los tratados.

¡Pues adelante, camaradas, a modificar los tratados! ¡En

nuestra mano está tomar iniciativas!
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ASOCIACIÓN DE VECIN OS

C A R A B A N C H E L A LT O

ACTO INFORMATIVO SOBRE LOS SERVICIOS PUBLICOS
Y LAS REPERCUSIONES DE LA SUBIDA

DEL VALOR CATASTRAL

El jueves 6 de octubre, con la presencia de JoséAntonio Martínez

(director de un Instituto), Javier Rico (de la Asociación de Madres

y Padres de Instituto) y José Galante (de la plataforma contra la

privatización del Canal de Isabel II), que informaron de los

deterioros que se están produciendo en la enseñanza como

consecuencia de los recortes aprobados por la Comunidad de

Madrid, y los planes que tiene esta institución para convertir el

agua en una mercancía en manos de especuladores. Además se

informó de la subida del valor catastral y su repercusión en los

recibos del IBI y basuras de los próximos años.

Los recortes de servicios municipales también están afectando a

la limpieza de muchas calles del barrio, en las cuales se acumula

la suciedad y los excrementos de animales domésticos. Esta

situación es intolerable, sobre todo dos años después de

imponernos una tasa de basura, por la que pagamos por

duplicado.

Lo último ha sido la aparición de ratas por las calles, lo que es un

claro reflejo de esta situación de abandono y suciedad.

Continúa funcionando en el barrio un grupo de vecinos que se

organizan para recibir semanalmente productos alimenticios sin

aditivos negativos para la salud.

El grupo está abierto a la incorporación de nuevas personas

interesadas, que deberán ponerse en contacto en la dirección de

correo electrónico: .

SUCIEDAD Y ABANDONO DE LAS CALLES DEL BARRIO

ASESORIA LABORAL EN CARABANCHEL

GRUPO DE CONSUMO DE PRODUCTOS ECOLOGICOS

Desde el mes de mayo, se ha puesto en funcionamiento una

Asesoría Laboral al servicio de las trabajadoras y trabajadores

del distrito de Carabanchel.

En ella, un grupo de asesores voluntarios trata de orientar a las

personas interesadas en temas relacionados con contratos de

trabajo, despidos, nóminas, conflictos y reclamaciones, y en

particular en el ámbito de las empleadas de hogar, facilitando

contacto con los abogados en caso de ser necesario.

Aunque este servicio es gratuito, se fomenta la colaboración para

cubrir los gastos que ocasiona. Funciona todos los martes no

festivos, de 19 a 21h, en la Casa del Barrio de Carabanchel, sita

en laAv. de CarabanchelAlto 64.

La Asamblea de Trabajadores de Carabanchel, impulsora de la

Asesoría, espera que este espacio sirva como lugar de encuentro

y relación de trabajadores y desempleados, para una mejor

defensa de sus intereses ante los recortes en los derechos

laborales que se están produciendo.

http://atraka.blogspot.com/

majogallego@terra.es

LA BIBLIOTECA REGIONAL DE CARABANCHEL ALTO
ABRE LOS FINES DE SEMANA

REUNION CON LA JUNTA MUNICIPAL DE LATINA PARA
CONSTRUIR UN BIKE PARK EN EL BARRIO

EL PAPA PASA POR NUESTRO BARRIO

Por fin, con más de un año de retraso, la Comunidad de Madrid ha

decidido la apertura de la nueva biblioteca (Luis Rosales) todos

los días de la semana, lo que había prometido cuando se aprobó

su construcción, pero que no había cumplido. Desde el 15 de

octubre, ya se puede usar también los sábados, domingos y

festivos, con el horario de 11 a 19h, algo más reducido que el

resto de los días, que abre de 9 a 21 horas.

Esperamos que esto sirva para facilitar el uso de la biblioteca,

que, según las responsables, es una de las más visitadas de

Madrid.

Pero no todo iban a ser alegrías, porque han quedado

suspendidas todas las actividades concertadas hasta el próximo

año 2012, debido a los recortes presupuestarios, que siempre se

efectúan en las partidas más necesarias.

El lunes 24 de octubre, una delegación de las asociaciones de

vecinos de Aluche y Carabanchel Alto, se reunieron con

responsables de la Junta Municipal de Latina, para solicitar que el

Ayuntamiento prepare un Bike Park en un solar contiguo al

polideportivo las Cruces (que pertenece al distrito de Latina), en

el parque del mismo nombre, para la práctica de un deporte de

acrobacias en bicicleta.

A la reunión acudieron los jóvenes deportistas que impulsan el

proyecto, que expusieron la necesidad de poder contar con un

espacio del que carece la ciudad de Madrid, pero que existe en

otras localidades de Madrid y la geografía española. La Junta

Municipal ha quedado en responder antes de que finalice el año.

Con motivo del encuentro con jóvenes realizado el pasado

agosto en el aeropuerto de Cuatro Vientos, el papa pasó con su

vehículo por las calles del barrio, como atestigua la foto que

adjuntamos a su paso junto al parque Manolito Gafotas. También

visitó la Fundación San José.
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ASOCIACIÓN DE VECIN OS

C A R A B A N C H E L A LT O

ACTIVIDADES DE LA ASAMBLEA POPULAR DE
CARABANCHEL (15-M)

CONTRA LA PRIVATIZACION DEL CANAL DE ISABEL II

MARCHAS DE TRABAJADORES AL CONGRESO

Desde que el sábado 28 de mayo se constituyera la Asamblea

Popular de Carabanchel, se han mantenido sus reuniones todos

los sábados por la tarde (ahora a las 18h) en la Plaza de Oporto.

En su seno se han creado varias comisiones o grupos de trabajo,

que exponen a la asamblea sus propuestas.

Entre sus actividades destacan la paralización de algunas

redadas injustas a inmigrantes, o desahucios por falta de pago a

los bancos. También se reivindicó la apertura plena de la Finca de

Vista Alegre para uso y disfrute de los vecinos, y han puesto en

marcha el huerto de la Memoria, en los terrenos de la antigua

cárcel de Carabanchel.

El sábado 8 de octubre tuvo lugar en Madrid una multitudinaria

manifestación en la que participaron miles de vecinos contrarios

a los planes de privatización del agua que tiene la Comunidad de

Madrid. El agua, bien escaso y de primera necesidad, hasta

ahora se ha gestionado de manera pública por una empresa de

más de 150 años, que ofrece un agua de calidad y a un precio

económico.

Sólo el afán de rapiña de unos especuladores, con el beneplácito

del gobierno regional, explica este proyecto privatizador que

debe ser rechazado de plano por las vecinas y vecinos de Madrid.

En los próximos meses se sucederán iniciativas de movilización

para evitar que esto ocurra.

El 19 de junio, nuestro barrio fue testigo, como otros muchos, de

las marchas de trabajadores que recorrieron las principales

calles de Madrid, desde sus barrios y pueblos de residencia hasta

el Congreso de los Diputados, juntándose varias decenas de

miles de personas que protestaban contra los recortes impuestos

por un gobierno que se acuerda más de los empresarios y

banqueros que de los trabajadores.

Para el 27 de noviembre hay anunciadas nuevas marchas, de las

que informaremos en el próximo número.

CENTRO DE LA CRUZ ROJA EN CARABANCHEL ALTO

Centro de atención a inmigrantes y refugiados, Cruz Roja

Española. Calle Muguet, 7 planta baja (Polígono Industrial

Aguacate) 28044 Madrid. Telef: 91 532 55 55

comunicacion.madrid@cruzroja.es

Horario de Lunes a Viernes de 8 a 13 horas.

Equipamientos y Servicios.

BENEFICIARIOS:

Refugiados, Inmigrantes, Solicitantes de Asilo, Apátridas, y

Desplazados. Desde éste centro se coordina, la atención en

puestos fronterizos y en el aeropuerto de Barajas. Este centro

funciona a través de un concierto entre la Comunidad de Madrid

y Cruz Roja Española.

EL “CALLEJON DE LOS MARIANISTAS” SE MUEVE

LA MAREA VERDE EN CONTRA DE LOS RECORTES EN
ENSEÑANZA

ANUNCIAN LA AMPLIACION DEL IES FRANCISCO AYALA

14 años después de aprobado el Plan General que modifica la

confluencia de la calle Polvoranca con la de Joaquín Turina,

hemos visto que se ha levantado una valla con el nuevo trazado.

Pero esta valla se ha quedado a medias.

En vista de ello, nos hemos dirigido por carta a la Junta Municipal

para pedirle explicaciones de esta situación, y que nos informe de

cuándo se completará toda la ejecución. Esperemos no tener que

esperar otros 14 años.

La Comunidad de Madrid ha recortado más de 3.000 profesores

de secundaria para este curso, lo que ha originado una protesta

sin precedentes entre profesores, padres y alumnos afectados.

La popularización de unas camisetas verdes, que parece han

disgustado mucho a presidenta y consejera, ha popularizado

estas protestas como la “marea verde”, que desde esta

Asociación de Vecinos apoyamos incondicionalmente.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobó en la reunión del

8 de septiembre la contratación de las obras de ampliación del

IES Francisco Ayala de nuestro barrio (PAU). Se trata de la 2ª

fase de las obras, con la construcción de 8 nuevas unidades de

secundaria, 5 seminarios, aulas de música, plástica, informática

y tecnología y gimnasio, con una inversión de 2,881 millones de

euros. Anuncian que estas instalaciones estarán en

funcionamiento el próximo curso.

Nos alegramos de que vayan cubriéndose las necesidades,

aunque llegan con retraso, y posiblemente esta ampliación no

será suficiente para cubrir toda la demanda que hay en el barrio.

Además echamos en falta otros equipamientos para el centro,

como la biblioteca, rampas para motóricos o aulas de fisio.

Y esperemos que no ocurra como con las obras del CEIP

Maestro Padilla, que se encuentran paralizadas sin cumplir con
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